



文化祭が終わりました。今年は姫路南高校・姫路海稜高校合同、2日目アクリエ開催など、特別な文化祭になりました。文化部として、アクリエのステージや学校での展示に先輩方と肩を並べて堂々と活躍してくれた生徒もいました。1年生全体としては、やはり合唱コンクールです。クラスがひとつになり、指揮者、伴奏者のもとで一生懸命歌っていること、聞き手を楽しませるための様々なアイデア、他のクラスを聞いている時の態度、そこに至るまでの2週間の練習。すべてが素晴らしかったです。他学年の生徒や先生方からも、クオリティーが高い、色々な工夫があってワクワクして見れましたと、とても評価していただきました。放課後、教室やピロティから歌声が溢れる美しく贅沢な2週間でした。

すべてが素晴らしかったです。他学年の生徒や先生方からも、クオリティーが高い、色々な工夫があってワクワクして見れましたと、とても評価していただきました。放課後、教室やピロティから歌声が溢れる美しく贅沢な2週間でした。

01 2組 「カナタハルカ」

指揮者：福里 海斗 伴奏者：谷口 碧一

合唱は練習の時に本気の人とそうでない人がいて、少し不安でした。女子と男子が対立してヒヤヒヤした日も、「もうだめなんじゃないか」と思ったこともあったけど本番を終えて「泣きそう」と言っている子もいて、頑張ってきて良かったなと思いました。今回ソプラノのリーダーをやらせてもらって、今までそうゆうことをしたことがなくて最初どうしたらいいかわからなかったけど、みんな優しく私の指示を聞いてくれました。ソプラノの子には感謝しかありません。結果は悔しいものになってしまいましたが、個人的には2組が1番だと思っています。指揮のかいと君を中心にクラスをまとめてくれた子達には感謝です。



02 5組 「打上花火」

指揮者：敦賀 菜都 伴奏者：西森 真央

小道具は黒田さんが家から持ってきてくれてかわいい打上花火風のものをつくるのが出来ました。私たちが知らないうちに小道具作成の準備をしてくれていて驚きました。小道具を上にあげるとき、思ったより飛ばなくてそれが面白くて少し笑いながら歌いましたが、それが皆の緊張をほぐしてくれて良かったかなと思いました。最後のララのところは観客席の人たちが何も言っていないのに手拍子をはじめてくださったことが嬉しかったです。すごく楽しかったし、思い出に残る合唱ができました。

今回の文化祭は私たちが知らないだけで、たくさんの人たちの努力のおかげで成功できたと思います。来年の文化祭は先輩方を超えられるような文化祭にしたいです。



03 7組 「点描の唄」

指揮者：開発 悠晴 伴奏者：多田 結唯

合唱は自分たちで曲を決めました。練習も設けられている時間だけでなく、自分たちで時間を作って取り組みました。毎日、ほとんどの子が参加してくれていました。練習していく中でお互いにアドバイスをし合ったり、質問をしたりしてクラスの合唱をよりよくしていこうとしました。他クラスもより一丸となって練習を重ね、本番ではどのクラスが優勝してもおかしくない完成度となっていました。

7組の目標は校歌コンクールに引き続き最優秀賞を取ることでした。でも、結果は優秀賞で、全員で同じ方向を向いて頑張っていたからこそ、悔しさを感じるものとなりました。思うようにはいかなかったけれど、この結果を受けて感じた悔しさは、最優秀賞を取ることに大切な経験になったのではないかと思います。



🐾 優秀賞

04 3組 「トリコ」

指揮者：竹内 芽依 伴奏者：磯部 百葉

体育館に入った瞬間から大人数のガヤガヤした雰囲気にとっても胸が高鳴りました。そして、待ちに待った1年生の合唱がスタートしました。他のクラスがどのように歌うのか、とても楽しみにしていたので、始めから終わりまで目が釘付けでした。

そして、私たち3組の番が来ました。舞台袖に行くとし緊張してきましたが、クラスメイトとお互いに「頑張ろう!」と言い合って緊張をほぐすことができました。どんな歌のスピードが速くなくて焦る気持ちもありましたが、楽しんで最後までできたと思います。ダンスの方は練習の成果もあってミスなく踊りきることが出来たと思います。



05 4組 「恋」

指揮者：名倉 愛瑠 伴奏者：藤本 夏綺

1から自分たちで決めたり、歌のパートを決めたりすることは中学校ではなかったので新鮮で大変でしたが楽しかったです。舞台では4組の蛍光ピンクが輝いていたので最高でした。そして背中には恭平先生とみんなの名前を背負い、4組全体が同じように見えました。沢山の人の前で踊ったり歌ったりするのは緊張もしたし、怖かったけど、みんなで舞台上立つと全く怖くありませんでした。むしろ楽しかったです!練習してきたことが本番ではこれまでの練習以上に発揮できて大きな声でピッタリと揃ったダンスを披露できてよかったです。楽しいこと後の切り替えも大切なので授業や提出物などもきちんとしていきたいです。



🐾 otohiko 賞

06 8組 「ダーリン」

 最優秀賞

指揮者：米津 琥右 伴奏者：鎌谷 咲希 田中 真愛 渡邊 実菜

練習では思うように意見がまとまらず、ぶつかり合ったり、声あまり出せなかったり、ハモリや音程がとても難しく練習が大変なことも多かったけれど、回数を積み重ねるごとにまとまりのある合唱になっていくのを実感することができました。本番の前に周りにいる子たちとグータッチをして、絶対にいい合唱にするぞと気合を入れました。歌い終わった後は皆笑顔で、とてもいい合唱が出来たんだと実感することが出来ました。そして、結果発表では、8組が最優秀賞でした！本当に嬉しかったです。指揮者、伴奏者、歌った皆、先生など、支えてくれたたくさんの人に感謝したいです。



たくさんの生徒が感想に書いてくれたとおり、来年度の文化祭では皆さんも中心になっていきます。先輩方の姿から学び、今年を超えるような文化祭を目指しましょう！また、そのためにもこれからの学校生活の様々な部分で成長していきましょう！

講義棟内覧会 兼
クラス紹介動画コンテスト

普通科探究発表会



7月8日に講義棟内覧会が行われます。1年生はそこでオープンハイスクールに向けて作成したクラス紹介動画のコンテストを行います。

7月14日、普通科の総合的な探究の時間に「はじめまして姫路市です」をテーマに作成したポスター発表会を行います。また、翌日15日には3年生の探究の成果発表会に参加します。

7月の予定

- 4日(金) ~ AM授業
- 4日(金) 総合学力テスト
- 7日(月) クラス紹介動画提出締め切り
- 8日(火) 2,3限 講義棟内覧会 兼 動画コンテスト
4限 テスト返しLHR
- 9日(水) 3,4限 就職ガイダンス
- 10日(木) 4限 チャリプロ
- 11日(金) 4限 LHR
- 14日(月) 2,3限 普通科探究発表会
- 15日(火) 3,4限 3年探究成果発表会
- 17日(木) 2限 学年集会 4限 大掃除
- 18日(金) 終業式
- 19日(土), 20日(日) 教員採用試験会場準備・会場
- 22日(火) ~ 30日(水) 前期補習
- 26日(土) 地域科学探究科オープンハイスクール



07 1組 「空も飛べるはず」

 優秀賞

指揮者：友永 駿叶 伴奏者：浅見 優希

文化祭の中で1番記憶に残ったのは、クラスでの合唱でした。今までに指揮者をしたことがなかったけれど、自分なりに上手に指揮をすることができたのではないかと思います。文化祭の最後には結果発表があり、1組が優秀賞を取ることができたことが嬉しかったです。最優秀賞を取ることが出来なかったけれど、何らかの賞を取ることが出来て、練習できて良かったと感じました。

来年の文化祭は自分たちも主体となって行われると思うので、今回の経験を、次の文化祭に活かすだけでなく、これからの学校生活にも活かしていきたいです。



08 6組 「カイト」

指揮者：山口 洸輝 伴奏者：磯田 いつき

今回の文化祭は、僕の高校生活の中でも特に印象深い思い出になりました。まだ始まったばかりですが…。

僕たちは合唱で「カイト」を歌いました。男子があまり音程を取れなくて、それに加えてパフォーマンスもなかったので、他のクラスより練習してきました。本番ではみんなの笑いを取れ、声もいつもより出ているのでよかったと思います。校歌コンクールでいい成績を残すことが出来なかった悔しさもあり、みんな真面目に取り組むことが出来ました。これから学校行事がまだまだあるので、みんなで協力していきたいです。また、他のクラスも素晴らしい合唱で、1年生全体で文化祭を盛り上げることができたと思います。

